

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Berbagai Mesjid Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jan 11, 2024 - 08:59



Sukabumi, 11 Januari 2024 - Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, melaporkan kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas di wilayah Polsek Nyalindung. Kegiatan ini merupakan upaya memepererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat melalui kegiatan keagamaan, khususnya di bulan yang penuh berkah ini.

Berikut adalah rincian kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan:

1. **Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung - AIPDA SUHENDAR:** Safari Subuh dilaksanakan di Masjid Nurul Jihad, Kampung Kidang, RT 01/08, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.
2. **Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja - AIPDA SUTRISNO:** Safari Subuh dilaksanakan di Masjid Al Barokah, Kampung Cisemplak, RT 02/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.
3. **Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari - BRIGADIR AGUS:** Safari Subuh dilaksanakan di Masjid Al Muhtar, Kampung Citanggeung, RT 03/03, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.
4. **Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong - BRIPKA IWAN KARTIWA:** Safari Subuh dilaksanakan di Masjid Attaqwa, Kampung Lembursitu, RT 01/03, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.
5. **Bhabinkamtibmas Desa Neglasari - BRIPKA ANDI:** Safari Subuh dilaksanakan di Masjid Al Mubarak, Kampung Baros 2, RT. 03/01, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan Safari Subuh ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan warga, serta memberikan dukungan terhadap kegiatan keagamaan di lingkungan masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan pesan-pesan kamtibmas dan menjalin komunikasi yang baik dengan jemaah mesjid.

Laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Nyalindung untuk mendapatkan arahan dan tanggapan dari Bapak Kapolres Sukabumi. Semoga kegiatan Safari Subuh ini dapat terus mempererat tali silaturahmi antara Polsek Nyalindung dan masyarakat.